

## SUMMARY

# PERANCANGAN INTERIOR PANTI WERDHA WISMA MULIA JAKARTA DENGAN GAYA INDONESIAN COLONIAL

Created by RAYSHA KANTILIANA MAHESWARI

**Subject** : Perancangan Interior, Gaya Indonesian Colonial, Arsitektur Indische Empire

**Subject Alt** : Interior Design, Indonesian Colonial Style, Indische Empire Architecture

**Keyword** : Indonesian Colonial; Lansia; Nostalgia; Panti Jompo

### Description :

Panti jompo merupakan suatu wisma yang difungsikan sebagai tempat tinggal para kelompok manusia dengan umur 60 keatas atau biasa disebut dengan sebutan lansia. Keberadaan dari panti jompo sudah ada sejak abad ke-17 dan di Indonesia panti jompo awalnya dibangun sebagai upaya VOC untuk tetap menanamkan nilai rohani kemanusiaan. Walaupun keberadaan panti jompo sendiri sudah ada sejak lama, namun di Indonesia masih banyak terlihat panti yang dapat dikatakan tidak layak huni untuk lansia. Beberapa kekurangan yang dimiliki yaitu seperti ketidaksesuaiannya sirkulasi ruang, sistem keamanan tempat tinggal yang tidak mendukung kegiatan lansia, bahkan keterbatasan dalam penyediaan furniture yang layak digunakan oleh lansia. Hal ini menyebabkan banyaknya stigma buruk masyarakat mengenai penempatan para keluarga lansia mereka ke panti jompo. Di sisi lain walaupun lansia tidak ditempatkan di panti jompo, lansia banyak yang cenderung di lupakan oleh keluarga sendiri dengan keterbatasan waktu keluarga lansia dalam mengurus dan menjaga lansia. Penelitian yang digunakan pada studi ini adalah metode deskriptif kualitatif dengan dilakukannya pengumpulan data-data literasi sebagai pendukung materi penulisan serta beberapa hasil observasi objek dan dukungan data wawancara narasumber yang berkaitan dalam penelitian yang dilakukan. Perancangan interior Panti Werdha Wisma Mulia ini bertujuan untuk menciptakan hunian lansia yang sesuai dari segala aspek kebutuhan keberlangsungan hidup lansia. Selain mementingkan aspek ergonomi dan antropometri sesuai dengan persentil kebutuhan lansia, namun penerapan gaya Indonesian Colonial juga bertujuan untuk merevitalisasi bangunan dengan gaya arsitektur Indische Empire atau kerap dikenal dengan bangunan kolonial dalam upaya pelestarian bangunan tua di Jakarta

**Contributor** : ADISTI ANANDA YUSUFF, S.Ds., M.Ds

**Date Create** : 05/06/2024

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-20191003002

**Collection** : 20191003002

**Source** : Undergraduate Theses of Design Interior

**Relation Collection** Fakultas Desain dan Industri Kreatif

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor